

Arequipa entre las ciudades con el m² más barato de la región

Un estudio de la organización colombiana Vivir e invertir en el extranjero determinó que la ciudad de Arequipa es la cuarta con el metro cuadrado más barato en América Latina. Las más baratas son la colombiana Cali y la nicaraguense Granada.



La encuesta consideró el costo de los apartamentos de dos habitaciones de 75 a 100 m² en cada mercado

La encuesta consideró el costo de los apartamentos de dos habitaciones de 75 a 100 metros cuadrados en cada mercado. Además, se tuvo en cuenta factores como la seguridad, la accesibilidad y la calidad general de la vida en la oferta. ■

Ejecutivo transfiere S/.733 millones a regiones

El Ministerio de Salud y seis gobiernos regionales recibirán S/.733 millones para ejecutar obras de infraestructura y fortalecer programas sociales como Más Salud y Plan Esperanza. Para el efecto, los titulares de las regiones Amazonas, Arequipa, Ayacucho, Lima, Loreto y Puno suscribieron convenios de transferencia de recursos con el presidente Ollanta Humala.

El mandatario instó a las autoridades a trabajar con eficiencia y transparencia a fin de evitar los problemas que enfrentaron sus antecesores, muchos de los cuales están actualmente denunciados por corrupción en la ejecución de algunas obras que –añadió– han quedado paralizadas. ■



Regiones Amazonas, Arequipa, Ayacucho, Lima, Loreto y Puno suscribieron convenios de transferencia de recursos con el ejecutivo.

Se realizó con éxito la premiación PADIS 2015

El evento de premiación se llevó a cabo el jueves 19 de febrero, en el Hotel Hilton Miraflores, y fue el punto de encuentro de diseñadores, académicos, empresarios de las industrias creativas y autoridades relacionadas, que buscaban galardonarse como el mejor exponente del diseño en el país.

El Padis de Cristal, máximo galardón al mejor proyecto escogido entre los primeros puestos de todas las categorías, fue otorgado al proyecto Casa en las Palmeras, del Arquitecto Javier Artadi, el más galardonado de la noche. Asimismo, el PADIS al mejor proyecto Eco De-

sign (impacto económico, social y ecológico) se lo llevó el Hotel Las Arenas de Máncora, del arquitecto Gonzalo García. Cabe destacar que por primera vez el público participó online a través de www.padis.pe, eligiendo como proyecto favorito a Silla Rock Chic de la arquitecta Shirley Cuadrado con 1020 votos. ■



PADIS es un importante evento que premia a lo mejor del diseño.

Cajamarca: invierten S/. 4,536 millones en obras viales y telecomunicación

Las inversiones en proyectos de infraestructura de transportes y comunicaciones previstas para la región Cajamarca ascienden a 4,536 millones de nuevos soles, reveló hoy el ministro del sector, José Gallardo Ku.

Del monto total previsto, 2,908 millones de nuevos soles están destinados a la integración de Cajamarca, con la rehabilitación y mejora de 780.3 kilómetros de carreteras. Otros 192 millo-



Se prevé invertir cerca de S/. 290 millones en la instalación de 74 puentes.

nes están orientados a la conservación y mantenimiento periódico de 1,335 kilómetros de vías. Asimismo, se prevé invertir cerca de 290 millones de nuevos soles en la instalación de 74 puentes, entre modulares y definitivos. ■

Mercado inmobiliario impulsará PBI en próximos 50 a 100 años

El gestor de inversiones del Fondo Inmobiliario de Credicorp Capital Fondos, Andrés Pacheco, destacó que el mercado inmobiliario peruano continuará brindando posibilidades de inversión “muy interesantes” y será un aportante fundamental al Producto Bruto Interno (PBI) durante los próximos 50 a 100 años.

En conferencia de prensa señaló que nuestro país presenta una dinámica importante y se está incorporando a la economía global y su clase media “está accediendo cada vez a más a posibilidades de financiación y consumo. ■



Para Prevé Credicorp Capital Fondos El mercado inmobiliario peruano brindará posibilidades de inversión muy interesantes.